

In the Space of Not Many Years

By Elder David A. Bednar
Of the Quorum of the Twelve Apostles

En peu d'années

Par David A. Bednar
du Collège des douze apôtres

October 2024 general conference

If we are not faithful and obedient, we can transform the God-given blessing of prosperity into a prideful curse that diverts and distracts us.

My beloved brothers and sisters, sitting on the stand today, I have watched this Conference Center fill up three times, for the first time since COVID. You are devoted disciples of Jesus Christ who are eager to learn. I commend you for your faithfulness. And I love you.

Ezra Taft Benson served as the President of The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints from November 1985 until May 1994. I was 33 years old when President Benson became the President of the Church and 42 when he passed away. And his teachings and testimony influenced me in profound and powerful ways.

One of the hallmarks of President Benson's ministry was his focus upon the purpose and importance of the Book of Mormon. He emphasized repeatedly that "the Book of Mormon is the keystone of our religion—the keystone of our testimony, the keystone of our doctrine, and the keystone in the witness of our Lord and Savior." He also often emphasized teachings and warnings about the sin of pride found in this latter-day testament of Jesus Christ.

A particular teaching by President Benson greatly impacted me and continues to influence my study of the Book of Mormon. He said:

"The Book of Mormon ... was written for our day. The Nephites never had the book; neither did the Lamanites of ancient times. It was

Si nous ne sommes pas fidèles et obéissants, la bénédiction divine de la prospérité peut devenir une malédiction issue de l'orgueil, qui nous détourne des vérités éternelles.

Mes frères et sœurs bien-aimés, depuis mon siège sur l'estrade aujourd'hui, j'ai vu ce centre de conférence se remplir à trois reprises, pour la première fois depuis la COVID. Vous êtes des disciples dévoués de Jésus-Christ qui ont soif d'apprendre. Je vous félicite de votre fidélité. Et je vous aime.

Ezra Taft Benson a été président de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours de novembre 1985 à mai 1994. J'avais 33 ans quand il est devenu président de l'Église et 42 ans quand il est décédé. Ses enseignements et son témoignage m'ont profondément influencé.

Le président Benson est connu pour avoir souligné le but et l'importance du Livre de Mormon au cours de son ministère. À maintes reprises, il a insisté sur le fait que « le Livre de Mormon est la clef de voûte de notre religion : la clef de voûte de notre témoignage, la clef de voûte de notre doctrine et la clef de voûte du témoignage de notre Seigneur et Sauveur ». Il mettait aussi fréquemment l'accent sur les enseignements et les avertissements concernant le péché d'orgueil qui se trouvent dans ce témoignage moderne de Jésus-Christ.

Un des enseignements du président Benson m'a profondément marqué et continue d'influencer mon étude du Livre de Mormon. Il a dit :

« Le Livre de Mormon [...] a été écrit pour notre époque. Les Néphites n'ont jamais eu ce livre, pas plus que les Lamanites de jadis. Il nous

meant for us. Mormon wrote near the end of the Nephite civilization. Under the inspiration of God, who sees all things from the beginning, [Mormon] abridged centuries of records, choosing the stories, speeches, and events that would be most helpful to us.”

President Benson continued: “Each of the major writers of the Book of Mormon testified that he wrote for future generations. … If they saw our day, and chose those things which would be of greatest worth to us, is not that how we should study the Book of Mormon? We should constantly ask ourselves, ‘Why did the Lord inspire Mormon … to include [this account] in his record? What lesson can I learn from [this admonition] to help me live in this day and age?’”

President Benson’s statements help us to understand that the Book of Mormon is not primarily a historical record that looks to the past. Rather, this volume of scripture looks to the future and contains important principles, warnings, and lessons intended for the circumstances and challenges of our day. Hence, the Book of Mormon is a book about our future and the times in which we do now and will yet live.

I pray for the assistance of the Holy Ghost as we now consider relevant lessons for us today from the book of Helaman in the Book of Mormon.

The Nephites and the Lamanites

The record of Helaman and his sons describes a people who were anticipating the birth of Jesus Christ. The half century recounted in the scriptural record highlights the conversion and righteousness of the Lamanites and the wickedness, apostasy, and abominations of the Nephites.

A series of comparisons and contrasts between the Nephites and Lamanites from this ancient record are most instructive for us today.

“The Lamanites had become, the more part of them, a righteous people, insomuch that their righteousness did exceed that of the Nephites, because of their firmness and their steadiness in the faith.

“[And] there were many of the Nephites who had become hardened and impenitent and gross-

était destiné. Mormon a écrit vers la fin de la civilisation néphite. Sous l’inspiration de Dieu, qui voit toutes choses depuis le commencement, [Mormon] a abrégé des siècles d’annales, en choisissant les histoires, les discours et les événements qui nous seraient tout particulièrement utiles. »

Le président Benson a continué : « Chacun des principaux auteurs du Livre de Mormon a témoigné qu’il écrivait pour les générations à venir. [...] S’ils ont vu notre époque et choisi ce qui aurait le plus de valeur pour nous, n’est-ce pas ainsi que nous devrions étudier le Livre de Mormon ? Nous devons constamment nous demander : ‘Pourquoi le Seigneur a-t-il inspiré à Mormon [...] d’inclure [ce récit] dans ses annales ? Quelle leçon puis-je tirer de [cette exhortation] pour m’aider à vivre à notre époque?’ »

Les déclarations du président Benson nous aident à comprendre que le Livre de Mormon n’a pas pour objectif principal d’être un récit historique tourné vers le passé. Au contraire, ce livre d’Écritures est tourné vers l’avenir et contient des principes, des leçons et des avertissements importants destinés à nous aider dans le contexte et les difficultés de notre époque. Le Livre de Mormon est donc un ouvrage qui parle de l’époque à laquelle nous vivons actuellement ainsi que de notre avenir.

Je prie pour recevoir l'aide du Saint-Esprit pendant que nous étudierons dans le livre d'Hélamon des leçons applicables à notre époque.

Les Néphites et les Lamanites

Les annales d’Hélaman et de ses fils parlent d’un peuple qui attendait la naissance de Jésus-Christ. Les cinquante années relatées dans ces annales mettent en lumière la conversion et la justice des Lamanites, ainsi que la méchanceté, l’apostasie et les abominations des Néphites.

Cette série de comparaisons et de contrastes entre les Néphites et les Lamanites, issue de ces annales anciennes, est très instructive pour nous aujourd’hui.

« Les Lamanites étaient devenus, pour la plupart, un peuple juste, de sorte que leur justice dépassait celle des Néphites, à cause de leur fermeté et de leur constance dans la foi.

« Car voici, il y avait beaucoup de Néphites qui s’étaient endurcis et étaient devenus impéni-

ly wicked, insomuch that they did reject the word of God and all the preaching and prophesying which did come among them.”

“And thus we see that the Nephites did begin to dwindle in unbelief, and grow in wickedness and abominations, while the Lamanites began to grow exceedingly in the knowledge of their God; yea, they did begin to keep his statutes and commandments, and to walk in truth and uprightness before him.

“And thus we see that the Spirit of the Lord began to withdraw from the Nephites, because of the wickedness and the hardness of their hearts.

“And thus we see that the Lord began to pour out his Spirit upon the Lamanites, because of their easiness and willingness to believe in his words.”

Perhaps the most stunning and sobering aspect of this decline into apostasy by the Nephites is the fact that “all these iniquities did come unto them in the space of not many years.”

The Nephites Turned Away from God

How could a once-righteous people become hardened and wicked in such a short period of time? How could people so quickly forget the God who had blessed them so abundantly?

In a powerful and profound way, the negative example of the Nephites is instructive for us today.

“Pride … began to enter … into the hearts of the people who professed to belong to the church of God … because of their exceedingly great riches and their prosperity in the land.”

“[They] set [their] hearts upon the riches and the vain things of this world”“because of that pride which [they] … suffered to enter [into their] hearts, which … lifted [them] up beyond that which is good because of [their] exceedingly great riches!”

Ancient voices from the dust plead with us today to learn this everlasting lesson: prosperity, possessions, and easeconstitute a potent mixture that can lead even the righteous to drink the spiritual poison of pride.

Allowing pride to enter into our hearts can cause us to mock that which is sacred;disbelieve

tents et fort méchants, de sorte qu'ils rejetaient la parole de Dieu, et toute la prédication, et toutes les prophéties qui venaient parmi eux. »

« Et ainsi, nous voyons que les Néphites commençaient à dégénérer dans l'incrédulité, et à progresser dans la méchanceté et les abominations, tandis que les Lamanites commençaient à progresser extrêmement dans la connaissance de leur Dieu ; oui, ils commençaient à garder ses prescriptions et ses commandements et à marcher dans la vérité et la droiture devant lui.

« Et ainsi, nous voyons que l'Esprit du Seigneur commençait à se retirer des Néphites à cause de la méchanceté et de l'endurcissement de leur cœur.

« Et ainsi, nous voyons que le Seigneur commençait à déverser son Esprit sur les Lamanites, à cause de leur docilité et de leur bonne volonté à croire en ses paroles. »

L'aspect sans doute le plus étonnant et le plus grave de ce déclin des Néphites vers l'apostasie réside dans le fait que « toutes ces iniquités se produisirent chez eux en peu d'années».

Les Néphites se sont détournés de Dieu

Comment un peuple autrefois juste a-t-il pu s'endurcir et devenir méchant en si peu de temps ? Comment les gens ont-ils pu oublier si rapidement le Dieu qui les avait tant bénis ?

L'exemple négatif des Néphites est profondément instructif pour nous aujourd'hui.

« L'orgueil [...] commençait à entrer [...] dans le cœur de ceux qui professraient appartenir à l'Église de Dieu [...] à cause de [leurs] richesses extrêmement grandes et de [leur] prospérité dans le pays. »

« [Ils avaient] mis [leur] cœur dans les richesses et les choses vaines de ce monde», « à cause de l'orgueil [qu'ils avaient] laissé entrer dans [leur] cœur, qui [les avait] enflés au-delà de ce qui est bien, à cause de [leurs] richesses extrêmement grandes! »

D'anciennes voix provenant de la poussière nous supplient aujourd'hui d'apprendre cette leçon éternelle : la prospérité, les biens matériels et l'aisanceconstituent un mélange puissant qui peut même amener les justes à boire le poison spirituel de l'orgueil.

Laisser l'orgueil entrer dans notre cœur peut nous conduire à nous moquer de ce qui est sacré,

in the spirit of prophecy and revelation; trample under our feet the commandments of God; deny the word of God; cast out, mock, and revile against the prophets; and forget the Lord our God and “not desire that the Lord [our] God, who hath created [us], should rule and reign over [us].”

Therefore, if we are not faithful and obedient, we can transform the God-given blessing of prosperity into a prideful curse that diverts and distracts us from eternal truths and vital spiritual priorities. We always must be on guard against a pride-induced and exaggerated sense of self-importance, a misguided evaluation of our own self-sufficiency, and seeking self instead of serving others.

As we pridefully focus upon ourselves, we also are afflicted with spiritual blindness and miss much, most, or perhaps all that is occurring within and around us. We cannot look to and focus upon Jesus Christ as the “mark” if we only see ourselves.

Such spiritual blindness also can cause us to turn out of the way of righteousness, fall away into forbidden paths, and become lost. As we blindly “turn unto [our] own ways” and follow destructive detours, we are inclined to lean upon our own understanding, boast in our own strength, and depend upon our own wisdom.

Samuel the Lamanite succinctly summarized the turning away from God by the Nephites: “Ye have sought all the days of your lives for that which ye could not obtain; and ye have sought for happiness in doing iniquity, which thing is contrary to the nature of that righteousness which is in our great and Eternal Head.”

The prophet Mormon observed, “The more part of the people [remained] in their pride and wickedness, and the lesser part [walked] more circumspectly before God.”

The Lamanites Turned to God

In the Book of Helaman, the increasing righteousness of the Lamanites provides a stark contrast to the rapid spiritual decline of the Nephites.

The Lamanites turned to God and were brought to a knowledge of the truth by believing

à ne plus croire en l'esprit de prophétie et de révélation, à fouler aux pieds les commandements de Dieu, à renier la parole de Dieu, à chasser les prophètes, à nous moquer d'eux et à les injurier, à oublier le Seigneur, notre Dieu, et à « ne [pas] désirer] que le Seigneur, [notre Dieu], qui [nous] a créés, gouverne et règne sur [nous]».

Par conséquent, si nous ne sommes pas fidèles et obéissants, la bénédiction divine de la prospérité peut devenir une malédiction issue de l'orgueil, qui nous détourne des vérités éternelles et des priorités spirituelles vitales. Nous devons toujours veiller à ne pas tomber dans l'orgueil et la suffisance, à ne pas surestimer notre propre indépendance et à ne pas rechercher nos propres intérêts au lieu de servir autrui.

Quand nous sommes orgueilleux et tournés vers nous-mêmes, nous devenons aveugles spirituellement et nous passons à côté d'une grande partie, voire de tout ce qui se passe en nous et autour de nous. Nous ne pouvons pas nous concentrer sur Jésus-Christ, qui est notre « marque», si nous ne pensons qu'à nous-mêmes.

Un tel aveuglement spirituel peut aussi nous détourner du chemin de la justice, nous entraîner sur des sentiers interdits et nous égarer. Lorsque nous suivons aveuglément nos propres voies et empruntons des détours destructeurs, nous avons tendance à nous fier à notre propre jugement, à nous vanter de notre force et à nous appuyer sur notre propre sagesse.

Samuel le Lamanite a résumé succinctement la façon dont les Néphites se sont détournés de Dieu : « Vous avez cherché tous les jours de votre vie ce que vous ne pouviez pas obtenir ; et vous avez recherché le bonheur en commettant l'iniquité, ce qui est contraire à la nature de cette justice qui est dans notre grand Chef éternel. »

Mormon a observé que « la plus grande partie du peuple resta[it] dans son orgueil et sa méchanceté, [tandis que] la plus petite partie marcha[it] avec plus de circonspection devant Dieu».

Les Lamanites se sont tournés vers Dieu

Dans le livre d'Hélaman, la montée en justice des Lamanites contraste de façon frappante avec le déclin spirituel rapide des Néphites.

Les Lamanites se sont tournés vers Dieu et ont été amenés à la connaissance de la vérité en

the teachings in the holy scriptures and of prophets, exercising faith in the Lord Jesus Christ, repenting of their sins, and experiencing a mighty change of heart.

“Therefore, as many as have come to this, ye know of yourselves are firm and steadfast in the faith, and in the thing wherewith they have been made free.”

“Ye should behold that the more part of [the Lamanites] are in the path of their duty, and they do walk circumspectly before God, and they do observe to keep his commandments and his statutes and his judgments.

“... They are striving with unwearied diligence that they may bring the remainder of their brethren to the knowledge of the truth.”

As a consequence, the “righteousness [of the Lamanites] did exceed that of the Nephites, because of their firmness and their steadiness in the faith.”

A Warning and a Promise

Moroni declared: “Behold, the Lord hath shown unto me great and marvelous things concerning that which must shortly come, at that day when these things shall come forth among you.

“Behold, I speak unto you as if ye were present, and yet ye are not. But behold, Jesus Christ hath shown you unto me, and I know your doing.”

Please remember that the Book of Mormon looks to the future and contains important principles, warnings, and lessons intended for me and you in the circumstances and challenges of our present day.

Apostasy can occur at two basic levels—institutional and individual. At the institutional level, The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints will not be lost through apostasy or taken from the earth.

The Prophet Joseph Smith proclaimed: “The Standard of Truth has been erected; no unallowed hand can stop the work from progressing ... ; the truth of God will go forth boldly, nobly, and independent, till it has penetrated every continent, visited every clime, swept every country, and sounded in every ear, till the purposes of God shall be accomplished, and the Great Jeho-

acceptant les enseignements des saintes Écritures et des prophètes, en faisant preuve de foi au Seigneur Jésus-Christ et en se repenant de leurs péchés, ce qui a produit en eux un grand changement de cœur.

« C'est pourquoi, tous ceux qui en sont arrivés là, vous savez par vous-mêmes qu'ils sont fermes et constants dans la foi, et dans ce qui les a rendus libres. »

« Et je voudrais que vous voyiez que la plupart [des Lamanites] sont dans le chemin de leur devoir, et qu'ils marchent avec circonspection devant Dieu, et qu'ils s'appliquent à garder ses commandements, et ses lois, et ses ordonnances. [...]

« Ils s'efforcent, avec une diligence inlassable, d'amener le reste de leurs frères à la connaissance de la vérité. »

En conséquence, la « justice [des Lamanites a] dépas[sé] celle des Néphites, à cause de leur fermeté et de leur constance dans la foi».

Un avertissement et une promesse

Moroni a déclaré : « Voici, le Seigneur m'a montré des choses grandes et merveilleuses concernant ce qui doit venir sous peu, ce jour-là où ces choses paraîtront parmi vous.

« Voici, je vous parle comme si vous étiez présents, et cependant vous ne l'êtes pas. Mais voici, Jésus-Christ vous a montrés à moi, et je sais ce que vous faites. »

Souvenez-vous que le Livre de Mormon est tourné vers l'avenir et qu'il contient des principes, des leçons et des avertissements importants qui nous sont destinés, à vous et à moi, dans le contexte actuel et pour les difficultés de notre époque.

L'apostasie peut se produire à deux niveaux fondamentaux : au niveau institutionnel et au niveau individuel. Au niveau institutionnel, l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours ne tombera pas dans l'apostasie et ne sera pas retirée de la terre.

Joseph Smith, le prophète a proclamé : « L'étendard de la vérité a été dressé ; aucune main impie ne peut empêcher l'œuvre de progresser ; [...] la vérité de Dieu ira de l'avant hardiment, noblement et en toute indépendance, jusqu'à ce qu'elle ait pénétré dans tous les continents, visité tous les climats, balayé tous les pays et résonné à toutes les oreilles, jusqu'à ce que les desseins de

vah shall say the work is done.”

At the individual level, each of us must “beware of pride, lest [we] become as the Nephites of old.”

May I suggest that if you or I believe we are sufficiently strong and stalwart to avoid the arrogance of pride, then perhaps we already are suffering from this deadly spiritual disease. Simply stated, if you or I do not believe we could be afflicted with and by pride, then we are vulnerable and in spiritual danger. In the space of not many days, weeks, months, or years, we might forfeit our spiritual birthright for far less than a mess of pottage.

If, however, you or I believe we could be afflicted with and by pride, then we consistently will do the small and simple things that will protect and help us become “as a child, submissive, meek, humble, patient, full of love, willing to submit to all things which the Lord seeth fit to inflict upon [us].” “Blessed are they who humble themselves without being compelled to be humble.”

As we follow President Benson’s counsel and ask ourselves why the Lord inspired Mormon to include in his abridgment of the book of Helaman the accounts, admonitions, and warnings that he did, I promise we will discern the applicability of these teachings to the specific conditions of our individual lives and families today. As we study and ponder this inspired record, we will be blessed with eyes to see, ears to hear, minds to comprehend, and hearts to understand the lessons we should learn to “beware of pride, lest [we should] enter into temptation.”

I joyfully witness that God the Eternal Father is our Father. Jesus Christ is His Only Begotten and Beloved Son. He is our Savior. And I testify that as we walk in the meekness of the Lord’s Spirit, we will avoid and overcome pride and have peace in Him. I so witness in the sacred name of the Lord Jesus Christ, amen.

Dieu se soient accomplis et que le grand Jéhovah dise que l’œuvre est terminée. »

Au niveau individuel, chacun de nous doit « pren[dre] garde à l’orgueil, de peur de devenir comme les Néphites d’autrefois».

Si nous croyons que nous sommes suffisamment forts et fidèles pour ne pas tomber dans l’orgueil, peut-être souffrons-nous déjà de cette maladie spirituelle mortelle. En d’autres termes, si nous pensons être à l’abri de l’orgueil, nous sommes en réalité vulnérables et en danger spirituellement. En peu de jours, de semaines, de mois ou d’années, nous risquons de renoncer à notre droit d’âînesse spirituel pour bien moins qu’un potage de lentilles.

Cependant, si nous savons que nous pouvons tomber dans l’orgueil, nous ferons constamment les choses petites et simples qui nous protégeront et nous aideront à devenir « semblable[s] à un enfant, soumis, doux, humble, patient, plein d’amour, disposé à se soumettre à tout ce que le Seigneur juge bon de lui infliger». « Bénis sont ceux qui s’humilient sans être forcés d’être humbles. »

Si nous suivons le conseil du président Benson et que nous cherchons à savoir pourquoi le Seigneur a poussé Mormon à inclure des récits, des exhortations et des avertissements bien précis dans le livre d’Hélaman, je promets que nous verrons en quoi ces enseignements s’appliquent à notre vie et à notre famille aujourd’hui. Si nous étudions ces annales inspirées et méditons à leur sujet, nous aurons la bénédiction d’avoir des yeux pour voir, des oreilles pour entendre, un esprit pour assimiler et un cœur pour comprendre les leçons que nous devons apprendre pour « prend[re] garde à l’orgueil, de peur de tomber en tentation».

C’est avec joie que je témoigne que Dieu, le Père éternel, est notre Père. Jésus-Christ est son Fils unique et bien-aimé. Il est notre Sauveur. Et je témoigne que si nous marchons dans l’humilité de l’Esprit du Seigneur, nous éviterons et surmonterons l’orgueil, et nous aurons la paix en lui. J’en rends témoignage au nom sacré du Seigneur Jésus-Christ. Amen.